

## 2月6日(火) わくわく交流デー

### 1年生との交流

ペットショップ、ケーキ屋さん、乗りもの屋さん、お花屋さん、おすし屋さん、おもちゃ屋さんを開いて、買い物を楽しんでもらいました。

来年入学してくる子ども園の皆さんとの交流です。準備してきたことが楽しんでもらえて嬉しそうでした。4月に入学してくるのを楽しみにしていますね(^^)



### 1・2年生との授業体験「生活科(おもちゃランド)」

1・2年生が作ったおもちゃ(どんぐりごまとびよんコップ、ころころころん&パッチンジャンプ、まとあて)で遊んでもらいました。

「いらっしやいませー」「おすすめは…」  
「あと一つで売り切れです」と元気な声でお客さんと呼び込んでいました。



## 2月7日(水) なわとび大会

体育や休み時間での練習の成果を発揮し、自己ベストを目指して頑張りました。



あやとびやかかけあしとび、二重跳びなどの個人種目のあとは、大なわ大会です。どの班も素晴らしいチームワークでした！

## 2月27日(火) 6年生を送る会

もうすぐ卒業の6年生に喜んでもらえるように  
みんなで心を込めて準備しました。

6年生を拍手でお迎え



3・4年生企画「宇宙人おにごっこ」



5年生企画「ドッジボール」



5年生企画「全校かくれんぼ」



「プレゼント渡し」



6年生合奏「僕らまた」



5年生の出し物「6年生好きすぎてごめん」や  
担任の先生の生歌もあり  
ました(^^)



### 保護者・地域の皆様へお知らせ

日頃より、本校の教育活動に、ご理解とご支援を賜り感謝申し上げます。また、「美山啓明だより」をご覧いただき、ありがとうございます。

さて、「学校の情報をもっと発信してほしい」という要望をいただきました。今後はさらに、「美山啓明だより」の発行回数を増やし、内容を充実させ、子どもたちの様子や学校の取組を、なるべく早くたくさんお届けしたいと考えております。しかし、これまでの紙による配付・回覧では、誌面が限られているため掲載内容を絞らざるを得なかったり、発行回数を増やすことによって印刷にかかる経費が予算を大きく越えてしまったり、情報をお届けするまでに時間がかかったりします。そこで、これらの課題を解決するため、来年度以降は、「美山啓明だより」をホームページのみの掲載とし、ブログに載せていた写真も「美山啓明だより」に統合してバージョンアップを図ります。

次号の「美山啓明だより」に、ホームページへアクセスするためのQRコードを掲載したり、保護者の皆様には、4月以降、「美山啓明だより」についてURL付のメールでお知らせしたりして、手間なく気軽に読んでいただけるように努めて参りますので、ご理解の程よろしく申し上げます。